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えびの市教育委員会 

平成２９年度 第 1 回 定例会 会議録 

 

 

1. 日 時  平成29年4月4日 火曜日 午前9時30分 から 午前10時50分まで 

    

2. 場 所  えびの市役所本庁 教育委員会 会議室 

    

3. 出席委員  萩原 和範 教育長   松元 國治 委員（教育長職務代理者） 

貴嶋 俊介 委員  御手洗 美恵子 委員  宮田 慶子 委員 

    

4. 欠席委員  なし   

    

5. 事 務 局  学校教育課長 川野 利光  社会教育課長 領家 修司 

学校給食センター所長 下牟田 一仁  

学校教育課長補佐兼総務係長 大河平 隆公 学校教育課主幹 平川 滋也 

学校教育課教育係長 後藤 富美恵 

    

6. 議 題  1．えびの市教育委員会平成28年度第12回定例会会議録の承認について 

2．教育長及び教育委員からの報告・提案事項について 

3．議事(公開) 

(1) 議案第1号 えびの市奨学生選考委員会委員の選任について 

4．教育委員会事務局からの報告・事務連絡 
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 （開会 午前9時30分） 

萩原和範教

育長 

 

ただ今から、えびの市教育委員会 平成29年度第1回定例会を始めます。 

続いて、会議録署名委員の承認について、えびの市教育委員会会議規則第 16条第1項の規定

により、本日の会議の会議録署名委員を、松元 國治委員にお願いしたいと思いますが、よ

ろしいでしょうか。 

 

出席委員 

 

はい。 

 

萩原和範教

育長 

 

続いて、前回の会議録の承認について、学校教育課長から概要の朗読をお願いします。 

 

川野利光学

校教育課長 

 

（えびの市教育委員会 平成28年度 第12回定例会 会議録の要点を朗読） 

 

 

萩原和範教

育長 

 

会議録について、何かございませんでしょうか。 

 

松元國治委

員 

 

3ページの上から3行目は、上江小中ではなくて飯野中です。修正をお願いします。 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

わかりました。 

萩原和範教

育長 

 

他になければ、会議録については、承認ということでよろしいですか。 

 

出席委員 

 

はい 

 

萩原和範教

育長 

 

続いて教育長・教育委員からの報告提案事項となっておりますが、何かありましたらどうぞ。 

松元國治委

員 

 

今わかっているだけでいいんですが、28年度に比べて児童生徒数がどうなったかを教えてく

ださい。 

萩原和範教

育長 

それと、30人学級関係の講師数なども合わせて報告してください。 
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川野利光学

校教育課長 

 

4月1日現在で小学生908名、中学生483名1391名になります。 

 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

30人学級にかかる市費の常勤講師の雇用数は今年度15名です。28年度も15名でした。 

小学校に配置したのが7名、中学校が8名です。 

 

松元國治委

員 

 

その他の講師は何名ですか。 

平川滋也学

校教育課主

幹 

 

まだ、まとめておりませんので、次回の会議で報告します。 

松元國治委

員 

 

30人学級の先生の予算は、市費ですよね。 

川野利光学

校教育課長 

 

29年度当初予算で約7,000万になります。(28年度当初 約6,500万) 

 

松元國治委

員 

 

真幸の定住促進住宅に入居する講師の数がどの程度か、教えてください。市費だけでなく、

県費の先生も含めた数で結構なのでお願いします。 

 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

2棟のうち、教育委員会で講師の先生が入る部屋として管理する部屋が 25部屋あります。そ

のうち県費が6人、市費が13人、計19名が入居しています。 

 

御手洗美恵

子委員 

 

家賃は必要になるのですよね。 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

市費の常勤講師は家賃分を全額手当として支給していますが、県費の方は必要になります。 

 

松元國治委 多くの講師が入居しているので、京町の活性化にも一役買っていると思います。 
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員 

 

萩原和範教

育長 

 

飲食店などにも影響があると思います。それに講師以外にも教頭も入居していますので。 

それでは、議事に入ります。議案第 1号 えびの市奨学生選考委員会委員の選任についてを

議事とします。事務局からの説明を求めます。 

 

後藤富美恵

学校教育課

教育係長 

 

（説明） 

松元國治委

員 

 

奨学生の募集については、前回と比較して変わったところはありますか。 

後藤富美恵

学校教育課

教育係長 

 

様式の変更が一部ありました。来年度大学入学者への入学一時金の貸付を行うことに伴うも

のですが、その他大きな変更はありません。 

松元國治委

員 

 

昨年度の貸付の割合は、どの程度ですか。 

後藤富美恵

学校教育課

教育係長 

 

50％は超えていますが、再募集が必要になりました。新規の方が少ない状況です。これを改

善するため、貸付額の選択制などの見直しを行ったところです。 

 

萩原和範教

育長 

 

入学一時金の制度をつくりましたので、期待はしております。 

松元國治委

員 

 

ひとつは、新聞で、奨学金を返せないという特集をしています。返すためにものすごく、苦

労していると。なので、かなり影響があると思います。ただ、奨学金の使い勝手はいいと思

うのですが。 

後藤富美恵

学校教育課

教育係長 

 

借金もあって、返還について相談される方もいらっしゃいます。 

川野利光学

校教育課長 

 

ただ、えびの市の場合は、他のところと比べて返還率も良くて、滞っている方についても分

納で納めていただいていまして、返済については順調です。九市の会議でもこの件を報告し

たところ、他の市の方はびっくりされていました。あとは、せっかく予算化しているので、

活用してもらいたいということが課題です。 
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萩原和範教

育長 

 

他に質問がなければ、この件については、よろしいでしょうか。 

出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

 

それでは、事務局からの報告、連絡事項等をお願いします。 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

学校教育課から、事務連絡をさせていただきます。次回の教育委員会の日程について、5月9

日、11日の学校訪問の際に、どちらかの日で、教育委員会を開催させていただきます。昨年

度は学校の方で開催しましたが、まだ、行程ができておりませんので、どこの学校でするか

は決まっておりません。決まり次第、ご案内します。 

萩原和範教

育長 

 

続いて、社会教育課からお願いします。 

領家修司社

会教育課長 

 

前回の教育委員会で、生涯学習の推進方策について、28年度の実績を報告し、委員からご意

見をいただきました。その件について、担当に周知し、改善するよう申し伝えたところです。

それと、生涯学習講座について、予算を前年度に比較して増額してもらいました。そこで 29

年度の取り組みを、まだ未定のものもありますが、年間計画を立てたところです。あと、今

月、来月の文化センター等での催事について、ご案内します。 

 

貴嶋俊介委

員 

文化センターで、入場料を要するものがある場合の、売れ具合というか、どのくらい席が埋

まるものですか。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

ホールには、約530人入りますが、200人入れば、いい状況です。 

萩原和範教

育長 

文化センターと図書館について、現在、指定管理者で運営していますが、実際の委託料と運

営実績について、検証をこの 1年間でしていただくようお願いします。指定管理者制度にし

て効果がどうあったのかをお願いします。 

 

萩原和範教

育長 

 

他になければ、給食センターからお願いします。 

下牟田一仁

学校給食セ

ンター所長 

給食を6日から開始します。以上です。 
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萩原和範教

育長 

 

防災食育センターについてですが、来年から運用開始されますが、その後の問題として、教

育委員会として、跡地について教育財産として教育委員会で管理するのか、行政財産として

市長部局に所管換するのかを協議していかないといけません。ただ、飯野小学校の西門があ

りまして、給食センターの用地を分断していますが、その扱いをどうするのかが難しい問題

になりそうです。今後、この他にも給食センターについては、いろいろ出てくると思います

ので、よろしくお願いします。 

 

萩原和範教

育長 

それでは、以上で えびの市教育委員会 平成29年度 第1回 定例会を閉会します。 

 

（閉会 午前10時50分） 

 


